Conseil d'agglomération du jeudi 23 septembre 2010 A propos du Forum Libération par Laetitia Médard

Les deux précédentes éditions du forum "Libération" ont connu un réel succès au regard de la fréquentation du public.

Ce débat d'idée, de confrontation de point de vue différent, est une richesse démocratique que nous devons soutenir et poursuivre sous différentes formes.

Toutefois, nous estimons que ce pluralisme d'opinions nécessite tout autant le pluralisme de la presse.

Celle-ci connaît en France de nombreuses difficultés pour paraître et l'Etat souhaite làaussi se désengager alors que le dispositif actuel d'aides représente 12 % du chiffre d'affaires du secteur.

D'autre part, comme vous le savez, la presse aiguise les appétits de groupes ou personnes dont la volonté première n'est certainement pas la liberté d'opinion. Ainsi, après un magnat russe à la tête de France Soir, Serge Dassault, déjà propriétaire du Figaro, s'apprête à faire une offre sur le Parisien.

Il est donc indispensable de soutenir les initiatives qui permettent à la presse écrite d'être acteur et garant de notre démocratie, surtout lorsque celles-ci bénéficient à notre métropole.

Nous considérons, au regard du contexte que je viens d'évoquer et de la liberté d'expression, qu'un marché de cette importance sur trois ans ne peut être l'apanage d'un seul journal.

En conséquence, les élus communistes s'abstiendront.